

## Mimiks & LCone bündeln die Kräfte

**Zwei Freunde auf einer Scheibe – Mimiks und LCone machen ernst und bringen heraus, was schon lange überfällig war: Ein gemeinsames Album. Zudem doppelte die beiden Rapper nach – und zwar mit einem gemeinsamen Sparringspartner. Gadget abc wird in Zusammenarbeit mit Nucleus das Co-Management und das Booking des Künstlerprojekts übernehmen.**

Kompromisslos direkt in Ohr und Herz – Mimiks ist aus der hiesigen Rap-Landschaft und den Hitparaden nicht mehr wegzudenken. Mit «VodkaZombieRambogang» schoss der Luzerner vor rund neun Jahren auf die Eins der offiziellen Schweizer Album-Charts. Nur um dies in den Folgejahren abermals zu tun. Auch LCones jüngste Erfolge sind nicht ohne. So verbucht Mimiks Weggefährtin mit seinem Überhit «Saurus» bereits über drei Millionen Streams auf dem Zähler. Sowieso, der Schulterblick auf die letzten Jahre dürfte die beiden Rapper rühren. Aus einer musikalischen Achterbahnfahrt wurde nämlich eine tiefe Freundschaft.

Und was lange gemunkelt wurde in der Szene, ist nun Realität. Mimiks und LCone realisieren ihren ersten gemeinsamen Langspieler. Straight Rap meets Humor meets Bissigkeit meets Melodie – passt das? Und wie. Bereits der erste Vorbote lässt aufhorchen. «Vom Kaff id Charts» macht klar: Hier haben sich zwei nicht gefunden, sie kennen sich schon lange, verstehen sich und diese Symbiose haut rein. Kaum verwunderlich, betitelt Mimiks die Kollaboration als «das Krasseste, was er bis jetzt mit LCone zusammen verwirklicht hat».

Der Zeitpunkt dürfte also stimmen, um das nächste Kapitel dieser schönen Mundart-Rapgeschichte aufzuschlagen: Mimiks und LCones Schulterschluss mit Gadget abc, der auch Sinn macht. Neben Rap-Künstler:innen wie EAZ, L Loko & Drini, Gigi und Stress vertraute sich auch Mimiks als Solo-Künstler bereits dem Unternehmen an, Gadget sei der perfekte Partner, um die Kollabo in Zusammenarbeit mit Nucleus auf die nächste Stufe zu bringen. Oliver Rosa, Managing Partner und Director Artists & Brands von Gadget; freut sich über den Zuwachs: «Mit Mimiks arbeiten wir seit einigen Jahren zusammen. Und so ist es die logische Konsequenz, auch das Projekt mit LCone zu begleiten. Das Projekt der beiden ist einzigartig und damit die perfekte Ergänzung unseres Rap-Rosters.»

Mit dem Engagement von Mimiks und LCone stärkt Gadget abc ihre Präsenz in der Schweizer Rap-Szene. Im Februar lancierte das Unternehmen bereits das Spex Festival, das dieses Jahr erstmals in Bern über die Bühne gehen wird. Am 21. und 22. Juli versammeln sich auf dem Freigelände von Bernexpo insgesamt 26 Acts aus dem urbanen Sammelbecken des CH- & Deutschrap wie etwa RIN, Alligatoah, UFO361, Yung Hurn, Kool Savas, SSI0, Stereo Luchs, Nura, Paula Hartmann oder Monet 192.